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笠
ひ
ろ
ふ
み

り
ゅ
う
衆
議
院
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員
　
元
文
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学
副
大
臣

　
臨
時
国
会
が
閉
会
し
ま
し
た
。
自
民
党
に
お
け
る
派

閥
の
政
治
資
金
パ
ー
テ
ィ
ー
で
の
裏
金
づ
く
り
は
、
今

後
、
東
京
地
検
特
捜
部
の
捜
査
が
本
格
化
し
、
一
大
疑

獄
事
件
に
な
る
様
相
で
す
。
特
に
最
大
派
閥
で
あ
る
安

倍
派
で
は
、
重
要
閣
僚
や
党
要
職
を
担
う
派
閥
幹
部
が

揃
っ
て
多
額
の
キ
ッ
ク
バ
ッ
ク
を
政
治
資
金
収
支
報
告

書
に
記
載
せ
ず
、
長
年
に
わ
た
っ
て
組
織
的
に
裏
金
づ

く
り
が
行
わ
れ
て
い
た
の
で
は
な
い
か
と
指
摘
さ
れ
て

い
ま
す
。
し
か
し
な
が
ら
、
疑
惑
を
も
た
れ
た
議
員
は

「
精
査
し
て
適
切
に
対
応
す
る
」
と
繰
り
返
す
だ
け
で
、
全
く
説
明
責
任
を
果
た
し
て
い
ま
せ
ん
。

　
岸
田
総
理
は
、
物
価
高
対
策
、
経
済
対
策
、
少
子
化
対
策
な
ど
山
積
す
る
課
題
に
つ
い
て
、
決
断
が

遅
く
、
唐
突
に
減
税
を
打
ち
出
す
な
ど
場
当
た
り
的
な
対
応
も
目
立
ち
、
国
民
の
不
信
を
招
い
て
い
ま

す
。
今
回
の
疑
惑
に
つ
い
て
も
、
岸
田
総
理
自
身
が
党
総
裁
と
し
て
、
真
相
解
明
に
向
け
た
リ
ー
ダ
ー

シ
ッ
プ
を
発
揮
す
る
姿
勢
は
全
く
感
じ
ら
れ
ま
せ
ん
。
安
倍
派
の
閣
僚
や
党
幹
部
を
更
迭
し
て
、
幕
引

き
を
図
り
た
い
よ
う
で
す
が
、
こ
れ
で
済
ま
さ
れ
る
問
題
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。
も
は
や
岸
田
総
理
に
対

す
る
国
民
の
信
頼
は
失
墜
し
て
お
り
、
国
政
の
停
滞
を
招
く
こ
と
が
な
い
よ
う
に
岸
田
内
閣
は
総
辞
職

す
べ
き
で
す
。

　
権
力
は
長
く
続
け
ば
必
ず
腐
敗
し
ま
す
。
派
閥
に
よ
る
裏
金
づ
く
り
が
常
態
化
し
て
い
た
背
景
に
は
、

安
倍
長
期
政
権
も
含
め
て
、
自
民
党
の
一
強
政
治
が
続
く
中
で
の
驕
り
や
緩
み
、
政
官
業
の
癒
着
の
構
造

が
あ
る
と
思
い
ま
す
。
自
民
党
の
自
浄
作
用
に
期
待
で
き
な
い
中
、
国
会
の
役
割
が
重
要
で
す
。

政
治
資
金
規
正
法
の
厳
格
化
な
ど
に
よ
り
制
度
の
抜
け
道
を
防
ぐ
こ
と
が
必
要
で
す
。
私
ど
も
は
、

〝
政
治
と
カ
ネ
〞
の
透
明
性
を
確
保
す
る
た
め
に
全
力
を
あ
げ
て
ま
い
り
ま
す
。

岸田総理に退陣迫る。
裏金問題は疑獄事件に
なる様相！

岸田総理に退陣迫る。
裏金問題は疑獄事件に
なる様相！ 臨時国会閉幕

12月13日
岸田総理に対する内閣不信任決議案を提出

（旧Twitter）



笠は国会議員として20年、超党派の拉致議連で活動し、現在は事務局長代理を
務めています。また、立憲民主党拉致問題対策本部の幹事長を務めています。

人づくりに燃える人づくりに燃える

学校図書館法 7 0周年の
2023年を学校図書館改革
の新たな出発点と位置づけ
ています。読書バリアフリー
と学校司書の処遇改善を目
指す施策について報告しました。特別支援学校
の小学部、中学部ともに読書環境が劣化した現
状が明らかになっています。学校司書が配置され
ていない事例も多くなっています。2019年に施
行された読書バリアフリー法（視覚障害者等の読
書環境の整備の推進に関する法律）の具現化に
向けて、特別支援学校など障害児の在籍する学
校の図書館の環境充実に全力で取り組みます。

笠ひろふみの国会活動
りゅう

討議資料

立憲民主党拉致問題対策本部　１２．７
家族会、救う会、特定失踪者家族会の皆さん
と意見交換

ハマスに拉致された被害者家族の皆さん、
コーヘン イスラエル大使と会談
１２．１２

シンポジウム「読書バリアフリーと学校
司書の役割」 １１．７

学校図書館議員連盟の
事務局長として挨拶

議員外交議員外交

国内外からのゲストを招い
て人的資本経営や多様性、
情報開示など人事戦略につ
いてのシンポジウムには、
米国からはＳＨＲＭのトップ
であるジョニー・テイラー氏
も駆けつけました。変革の
時だからこそ、新たな人事
戦略が求められ、ＤＸとＧＸ
の世界的潮流を取り込みな
がら、経営戦略と人材戦略
の連動を考えていく必要があります。多様な人材が生
き生きと活躍できる組織や社会づくりを進めていくこと
は、一人一人の生産性を上げていくことにもつながる
はずです。

日本・シンガポール
友 好 促 進 議 員 連
盟の幹事長として
シア・シンガポール
国会議長と会談し
ました。  11.20

日本・マルタ共和国
友好議員連盟副会
長としてスピテリ
大使と意見交換し
ました。 12.12

「世界人事会議」で講演 11.8

「誰にでも
学ぶ機会を！」
義務教育を終え
ていない人の最
後の学びの砦である夜間中学は、不登校の子ど
もたちの学びの場としても期待されています。
47都道府県20政令市に最低でも1校設置の実
現を目指します。

夜間中学等義務教育拡充議員連盟の事
務局長として、盛山文部科学大臣に対
し、夜間中学の更なる設置・充実に向け
た提言　１１．６

拉致問題を絶対に風化させない！！

「全拉致被害者の即時一括帰国を求める国民大集会」 １１．26

党を代表して挨拶しました。冒頭に、国会議員の一人とし
て今年も5月に続いて国民集会を開催しなければならな
いことをお詫びしました。拉致被害者ご本人やご家族が
高齢となる中で、拉致問題は時間的制約のある人権問題
であり、解決に一刻の猶予もなく、岸田総理と金正恩委員
長の首脳会談実現に向けて全面的に協力することを約束
しました。その上で、拉致問題を絶対に風化させないよう
に、私たち一人一人が拉致問題をわが事として考え、被
害者全員を取り戻すために結束して臨んでいくことの必
要性を強調しました。


